

Dienstag, 19. Dezember 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Argentinien grüßt Meinhard

## WEIHNACHTSGRÜSSE - aus Valle Maria



Weihnachtsgrüße: Bürgermeister von Valle Maria Mario Sokolovsky und seine Familie. Foto: Marcelo Rivero

Sehr geehrter Herr Brill,

aus Valle Maria sende ich Ihnen und allen Einwohnern von Meinhard die allerbesten Wünsche für dieses Weihnachtsfest und ein erfolgreiches neues Jahr.

Nach zwei Jahren mit extremer Trockenheit, was zu Ernteeinbußen geführt hat, hat es in letzter Zeit wieder reichlich geregnet, was entsprechend Zuversicht gebracht hat. Die Einwohner von Valle Maria haben mich erneut geehrt, indem sie mich für weitere vier Jahre zum Bürgermeister gewählt haben. Ich hoffe, die gesetzten Erwartungen erfüllen zu können. Argentinien erlebt zurzeit einen Regierungswechsel mit vielen wirtschaftlichen Schwierigkeiten. Ich hoffe, dass die neue Regierung einen Teil unserer Probleme lösen kann.

Ich und die Gemeinde Valle Maria hoffen, Sie nächstes Jahr in Argentinien begrüßen zu können. Abschließend möchte ich Ihnen und der Gemeinde Meinhard nochmals alles Gute für die Zukunft wünschen.

Frohe Weihnachten und ein gutes Jahr 2024.

Mario Sokolovsky

Bürgermeister von Valle Maria